

表彰伝達を行いました！

12月6日（水）の6校時に、表彰伝達を行いました。インフルエンザ感染防止のためにリモートで行いました。今回の表彰では、加古川市中学校新人大会や東播地区中学校新人大会など、部活動ですばらしい成績を収めた生徒の他、「社会を明るくする運動作文コンテスト」や「税についての作文」、「加印地区中学校作曲コンクール」、「防火ポスターコンクール」など、文化面で受賞した生徒を含め、74名の生徒が表彰されました。部活動の成績につきましては、当ホームページの「部活動のページ」に掲載していますのでご覧ください。

「いじめについて考える時間」

生徒会長からの「いじめについて知り、いじめの不安のないクラスや学校にするために、一緒に考えましょう。」という呼びかけにより、生徒会執行部と代議員の生徒が司会と進行を務め、全てのクラスで「いじめについて考える時間」を設けました。加古川市が小中学生を対象に実施した「いじめについてのアンケート」の結果を見て、生徒会執行部の生徒が、様々な視点から問いかけ、意見交換をしました。最後には、一人一人の生徒が、いじめをなくすために自分たちができることを考え、カードに記入しました。渡り廊下に掲げている「いじめだめ！みんなでいっしょに笑いたい！！」のスローガンのようなあたたかい神吉中学校にするために、これからも一人一人がしっかりと考えてほしいと思います。



神吉中生へのお礼の電話がありました！

12月8日（金）の下校時刻に、ベルタウンにお住いの方から、学校にお礼の電話がありました。「足の調子が悪く、植木鉢を運ぶのを下校中の3年生男子生徒3名にお願いしたところ、快く笑顔で手伝ってくれました。手伝ってくれた生徒の名前を聞いていませんが、ありがとうございました。」という内容のお電話でした。神吉中生の心が温かくなるようなお話を聞き、職員室で先生方も喜んでいました。